



海南高等学校美里分校

「分校の窓から世界が見える」

平成28年度 マンスリータイムズ 2月号

沖縄修学旅行

2月8日(水)～10日(金)2年生が修学旅行で沖縄県に行きました。級友の意外な一面が発見でき、仲間づくりと素敵な思い出づくりができました。

初日、ひめゆり平和祈念資料館・平和の礎で平和への願いを込め、手を合わせました。同世代で亡くなった戦没者の記録や写真を見学し、それぞれ脳裏に焼きつけあらためて平和の大切さを学びました。2日目、美ら海水族館でおもいきり遊びました。午後はむら咲むらにてクリスタルビーチアク

クセサリー作りを体験しました。



↑ 平和祈念資料館



↑ 平和の礎



↑ むら咲むら



↑ 国際通り(公設市場)



↑ 美ら海水族館(海洋博記念公園)



3日目、首里城の開門の時間近くから見学し、昼から国際通り・公設牧志市場で土産物を買いました。

首里城→



←ベストウェスタン沖縄恩納ビーチ



【分校周辺の雪景色】



↑ 3年生の作品



↑・・・?の作品

1月24日(火)美里分校にも約20センチ程の積雪がありました。



◎「たこ焼き器で焼く会」

2月9日（木）1年生のライフとロングホームルームの授業で、各班に分かれ（創作の）たこ焼き作りをしました。

竹串で形を整えるのに四苦八苦ししながらそれぞれの班で中身を工夫しつつ作りましたが、どちらの班が美味しかったのでしょうか。最後にみんなで楽しくおしゃべりしながら頂きました。



◎「郷土芸能（和太鼓）指導」及び「和太鼓部指導」風景



2月8日（水）20日（月）大雪のため延びていた、恒例の郷土芸能和太鼓演奏の指導をして頂きました。本年度から太鼓部の先輩である新谷聖也先生を講師として招き、一年生に太鼓をたたく楽しさや醍醐味を教えて頂きました。この中で多くの方が太鼓部に入って活躍してくれることを願っています。



◎ 授業風景

1月20日（金）家庭基礎の授業で楽しみにしていた調理でクッキーを焼きました。

“いのちと献血俳句コンテスト” 2年連続の “団体賞” 受賞される。



国語の授業の一環として、「いのち・友情・人の心の温かさ」というテーマで実施し、赤十字社主催のコンテストに今年も応募しました。わずか一七文字で思いや感情を詠むことは、生徒たちにとって簡単ではなかった様子でしたが、“受賞”の吉報を聞くと同時に彼らの表情は、笑顔に満ちていました。今後の表現活動の励みになったことでしょうか。これからもどんどん新しい事にチャレンジしていってくれることを願っています。

3月行事予定

- 1日(水) 卒業式 午後2時より
- 2/28(火)～7(火) 学年末考査
- 9日(木)・10日(金) 高校入試
- 21日(火) 合格者説明会
- 24日(金) 終業式



帰りの空の風景(修学旅行)

